



Bordeaux, le 17 juillet 2015

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Sahraouis : une volonté commune d'action

Pierre DARTOUT, préfet de la région Aquitaine, préfet de la Gironde, a réuni le 16 juillet **Michèle DELAUNAY**, députée, **Jean-Luc GLEYZE**, président du conseil départemental, **Nicolas FLORIAN** et **Alexandra SIARRI**, représentant le maire de Bordeaux, président de Bordeaux métropole. Ensemble, ils ont fait le point sur la situation des Sahraouis installés à proximité du pont Saint-Jean à Bordeaux Bastide.

Les participants réunis ont affiché une volonté commune de répondre aux besoins essentiels des occupants et de préparer une solution digne et acceptable, impliquant de donner un toit, de manière temporaire, aux demandeurs d'asile qui s'y trouvent.

Les conclusions suivantes ont été tirées :

- à court terme, il s'agit de garantir sur le site des conditions sanitaires satisfaisantes en veillant à assurer une distribution régulière de bouteilles d'eau et de permettre un accès à des douches et sanitaires dans un lieu suffisamment proche ;
- il sera proposé aux 10 personnes reconnues réfugiés, présentes sur le site, un logement ou un hébergement d'insertion avec un accompagnement social dans une perspective d'insertion durable ;
- un recensement est lancé immédiatement pour identifier les lieux possibles pouvant accueillir dignement les 57 demandeurs d'asile Sahraouis recensés sur le squat le 15 juillet, tant qu'il ne sera pas statué définitivement sur leur demande d'asile.

Les services de l'Etat veilleront à ce que les demandes d'asile soient examinées plus rapidement. Mais il a été rappelé que toutes les personnes déboutées du droit d'asile avaient vocation à être reconduites à la frontière.